



Dimanche 15 septembre 2024 – 24ème dimanche Année B

Envoi en Mission par Mgr Hervé Gosselin de l'Équipe Pastorale Paroissiale

Action de grâce pour la présence des soeurs de la Sainte Famille dans le quartier

Accueil

Bonjour à tous et bienvenue à chacune et chacun.

Bonjour Père Gosselin, merci de venir partager ces temps forts avec nous ,

Bonjour sœur Geneviève et bonjour sœurs de la Ste famille, merci de vivre avec nous ce temps singulier,

En effet aujourd'hui, notre célébration est fête. L'équipe pastorale paroissiale va être envoyée en mission et nous allons rendre grâce pour tout ce que nos sœurs de la Ste famille ont accompli tant au sein de la paroisse qu'au sein du quartier.

Nous sommes réunis en ce jour au nom du Christ et autour des sœurs de la Ste Famille. Elles viennent nous dire Au revoir. Au revoir après avoir œuvré pendant si longtemps. Notre cœur est serré car notre communauté voit 3 amies s'en aller vers d'autres horizons. Michelle, Marie Françoise et Bernadette vous êtes appelées en d'autres lieux où votre apostolat continuera, nous en sommes convaincus, encore longtemps.

Seigneur que ta volonté soit faite, qu'elle soit fête.

Textes du jour

Homélie de Mgr Hervé Gosselin

P.U

Création

Dans l'Évangile de ce jour, Jésus nous parle des menaces qui pèsent sur lui. Seigneur, de très nombreux défenseurs de l'environnement sont menacés et même tués à travers le monde, leurs luttes souvent violemment réprimées. Nous te prions pour que ceux qui alertent sur les dégâts causés à ta création et luttent pour elle puissent continuer leur œuvre sans risque.

EPP (lue ensemble)

Seigneur Jésus, apprends-nous avec l'aide de ton Esprit, à nous mettre au service de nos sœurs et frères de notre paroisse . Si nous voulons marcher à ta suite, Tu nous dis qu'il faut renoncer à nous même et prendre notre croix.

Nous sommes vraiment très faibles pour la porter. Mais ensemble, nous la planterons devant nous pour que nos regards et nos cœurs ne se détournent pas de la mission que Tu nous confies aujourd'hui.

Remerciements



Nelly et Bruno, merci de vous approcher

Après plusieurs années passées au sein de l'équipe d'animation pastorale de la communauté de St Pierre Aumaître et au service de vos frères, vous quittez cette équipe mais pas le service!!!

Nelly tu vas mettre tes compétences d'infirmière au service des prêtres du diocèse et toi Bruno, tu vas continuer les multiples interventions sur les fuites d'eau et autre réparation, bricolage et aussi tu vas soutenir tes frères avec Alain devant les difficultés du numérique mais de cela vous nous en reparerez.

Nelly nous savons ton amour pour les voyages, la Corée en fut un bel exemple, alors voici une petite BD qui devrait t'intéresser. Sois remerciée pour tout ce que tu nous as apporté au sein de notre EAP, pour le travail fourni pendant ces 5 ans qui ont vu de grandes transformations dans notre paroisse.

Bruno un grand merci, tu as toujours répondu présent à chaque problème technique, que ce soit sur le toit de l'église, ou devant les écrans, tu nous as toujours dépanné, merci aussi pour ta réflexion et ton soutien, soutien qui l'espère va perdurer jusqu'à la fin de mon mandat.

Les sœurs

Vous nous avez tant donné, Bernadette, Marie Françoise et Michelle, tant apporté.

Vous avez été source d'inspiration pour nous tous. Votre présence et votre dévouement seront difficiles à égaler.

Merci, pour tous les moments passés ensemble, les temps conviviaux et les temps de prières, les baptêmes....

– les échanges inspirants sur la Parole de Dieu et celles des hommes, les fresques concrétisées avec l'aide de pinceau, de peinture ou aussi à nous soutenir quand nous manions un sécateur,

– merci pour le service des plus pauvres à l'épicerie sociale ou dans le partage quotidien, l'aide aux devoirs et tant de choses que nous ignorons car grande fut votre humilité

Vous avez contribué à faire de cette communauté, de notre paroisse une communauté meilleure, plus ouverte, vous nous manquerez énormément. »

A l'heure où vous préparez votre départ, sachez que votre présence laissera une empreinte indélébile et que nous resterons toujours unis à vous dans la prière et dans l'amour de Celui qui vous a un jour appelé.



Nous vous remettons ces quelques petits souvenirs d'Angoulême et de la Charente, nous avions aussi commandé un livre photo (pas livré à temps, la machine est en panne,) mais nous vous les ferons suivre. Ces petits paniers ne sont que le reflet des moments que nous avons partagés; chaque photo du livre à venir n'est qu'un petit témoignage de votre vie donnée et des moments que nous avons eus à vos côtés. »

Tout en vous souhaitant bonne route, nous espérons que vous garderez en vous les souvenirs des bons moments que nous avons partagés en tant que frères et sœurs, en temps qu'amis ou en tant qu'habitants de la Grande Garenne-Basseau.

C'est avec émotion que nous vivons cette célébration qui marque à la fois l'élan missionnaire de ce doyenné et le départ de nos Sœurs de Basseau.

Depuis 1860, les Sœurs de la Sainte Famille ont apporté leur contribution à la vie du diocèse d'Angoulême. La première maison de l'Espérance était rue du Minage que les sœur ont quittée en 2004. Elles ont bénéficié de l'enracinement de Sœurs de la Congrégation de Notre Dame des Anges très implantées dans le diocèse et qui nous ont rejointes en 1966. Ensemble, nous avons poursuivi l'œuvre commencée.

Œuvre éducative à St André et St Paul, œuvre sanitaire et sociale ; rue du Minage, à la clinique St Joseph, présence et action dans les cités, dans les mouvements tels que la JOC et l'ACO, diverses associations, dans les paroisses : Soyaux, Basseau, dans le monde rural : Aigre, Montmoreau sans oublier bien sûr l'abbaye de Puypéroux qui a accueilli bien des groupes du diocèse et continue aujourd'hui un travail éducatif très intéressant.

Mais j'arrête là cette liste certainement incomplète pour vous exprimer notre reconnaissance d'avoir permis que s'enracine le charisme de Pierre-Bienvenu Noailles en terre Angoumoise. Merci pour le soutien apporté à nos sœurs. Je sais qu'elles ont tissé des liens très forts avec beaucoup d'entre vous et c'est avec beaucoup de peine que notre dernière communauté en Charente se retire.

« Mission accomplie ! » qui n'est pas une fin puisque dans la foi, nous sommes sûres que la semence continuera de germer et de porter des fruits. Nos sœurs vous passent le relais et elles ne vous oublieront pas car vous avez marqué leur vie. Merci de continuer à soutenir Marie Françoise, Bernadette et Michèle dans ce nouveau tournant de leur vie.

Merci Monseigneur de votre présence , merci à toute l'équipe paroissiale qui a préparé cette célébration.

Sœur Geneviève BESSIERES

Provinciale

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 07/12/2025 -
<https://charente.catholique.fr/grand-angouleme/actualites/dimanche-15-septembre-2024-24eme-dimanche-annee-b/>